



長松小学校 学校だより

R4年10月28日発行

# えがお いっぱい 81号

長松小キアラ  
「ながびよん」

## SNS等 情報モラルについて

なかよくラインで交互会話をしていたABCの3人。AとBが会話している時に突然Cが「明日Aはなんでくるの。」と送りました。「なんでくるの」の文字にAは「きてはいけない」と思い、返信ができなくなりました。Bは「なんでくるの」の文字の意味は「どんな方法でくるの」とピンときて「バスでいくんじゃない」と答えました。Bの言葉でAはCの質問の意味がわかりました・・・。

文字だけで情報をやりとりするため、起こりやすいことです。十分に気持ちを伝えることができないため「誤解」も起こりやすいです。

相手の顔がみえないからこそ、言葉を考えて気持ちのやり取りを行っていくことをモラルとして教えていく必要があります。学校でも指導をしていきますが、どうぞ裏面に、チェックシートを掲載しています。どうぞご活用ください。

ご家庭では、保護者の管理の中で適切に使っていくこと、学校では情報モラルを中心に「心の教育」として話をしていきます。



## 佐賀大学の先生から

### 5年生習いました

25日(火) 森貞様(理工学部準教授)より「もののとけかた」の授業を5年生がうけました。「とける」とはどんなことか、分子の話やエネルギーの話をお聞きすることができました。子どもたち興味津々でした。

10月



11月

